

MR2 - 31. 01. 1998



■ Nackenheimer Rathaus ist fertig, jetzt kommt der Zuckmayer-Platz dran

Nach dem Nackenheimer Weinfest geht's los: Der Carl-Zuckmayer-Platz wird ausgebaut. Der Gemeinderat hat jetzt der Planung des Architekten zugestimmt – einstimmig bei drei Enthaltungen (SPD). Die Gestaltung soll die besondere Bedeutung des zentralen Platzes vor dem historischen Rathaus herausheben, sagte Bürgermeister Bardo Kraus (CDU). Das Problem dabei ist, daß über den Platz auch weiterhin die Umleitungsstrecke für die L 434

führt. An der Langgasse und der Weinbergstraße werden zwei Torbögen mit Pflanzengeländern den „Eingang“ zum Platz markieren. Vor dem Rathaus werden rechts und links vom Eingang Grünflächen geschaffen, ein Brunnen mit kaskadenförmigen Überlauf wird Blickfang für die Besucher sein. Im Pflaster werden verschiedene Motive verlegt. Im Haushalt sind rund 350 000 Mark für den Ausbau eingeplant. ■ Foto: Stefan F. Sämmer